

新墾

令和5年度学校だより No. 2

校是 「自主 協力 向上 」

令和5年4月14日(金)

" 夢をもち, 志高く " 協力して みんなが 高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/

このたびの教職員定期人事異動により、新しく本校に9名の教職員を迎えました。どうぞよろしくお願いいたします。

所属等	氏 名	転 入 先 等
教 頭	齊 藤 千 也	由利本荘市立由利小学校より
1年所属	須藤 一喜	由利本荘市立鶴舞小学校より
1年主任	江 畠 亮	北京日本人学校(本荘東中学校)より
2D担任	田所史世	由利本荘市立西目中学校より
1 B担任	柿 崎 結 香	湯沢市立湯沢北中学校より
2B担任	佐々木 七 星	新採用
20担任	梅津真平	由利本荘市立岩城中学校より
1 D担任	佐藤優香	新採用
校 務 員	小助川 明 人	由利本荘市立新山小学校より



◎新任者あいさつ

教頭 齊藤千也

南に鳥海山を仰ぎ、西に日本海を望むこの新墾の丘:本荘北中学校に赴任できたことをうれしく思います。鳥海山も日本海も見える[西階段3階の踊り場]が、早くもお気に入りスポットとなりました。私は子供の頃、学校がとても楽しい場所でした。そしてそれが、教員という仕事を選んだ最大の理由です。北中生が楽しいと思える学校になるようにがんばりたいと思います。そのためにも、北中指標「協力してみんなが高まろう」を心に刻み、生徒のみなさんはもちろん、保護者・地域のみなさま、北中の職員と積極的に関わり、協力しながら務めてまいります。よろしくお願いいたします。

1年所属 須藤一喜

定年退職の後,再任用で3年目になります。 北中にお世話になるのは2度目で,楽しみにしていました。校舎の窓から望む鳥海山と日本海,校庭の桜,恵まれた環境の中で学習や部活動に励む北中生の姿が思い浮かびます。中学生と社会科の授業ができる最後の機会かもしれませんので,楽しく分かる授業を目指して,もてる力を尽くしたいと考えています。秋田市から通勤していますが,生まれはにかほ市象潟で,今はなくなった上浜中学校の卒業生です。1年間,よろしくお願いいたします。

1年主任 江 畠 亮

北京日本人学校から参りしました江畠亮と申します。コロナ禍の始まりから今年3月まで北京で過ごしたことになります。その間は日本の学校でも大変だったと聞いておりました。先日の新任式や始業式での北中生の整然と式に臨む様子を見たり、美しい校歌を聞いたりし、1日も早く生徒の皆さんと学校生活を一緒に楽しみたいと強く思いました。一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。

2年D組 田 所 史 世

北中学校には、講師時代に一度お世話になりました。南中生だった私にとって、北中での生活が始まることが、戦々恐々だったことを覚えています。しかし、いざ、学校が始まってみると、行事や友達、学校の生活すべてに、カー杯向き合っていく北中生のことが大好きになりました。それは、現在も継承されている、北中学校の伝統であると感じます。私は、職員室の海側に向いた机の上にある、本やファイルの隙間に沈んでいく夕日がお気に入りスポットです。そして、校歌もすばらしい!ちょっとしたご縁があって、「春は桜に照るや鳥海」の色紙が我が家の廊下に飾ってあり、赴任して以来、毎日眺めています。歌うことができることも嬉しいです。よろしくお願いします。

2年B組 佐々木 七 星

4月から本荘北中学校でお世話になります。初めて由利本荘地域に勤務することになり、分からないことがたくさんありますので、色々教えていただけると幸いです。日本海と鳥海山が見渡せる素敵な校舎での生活に慣れて、みなさんと楽しく過ごしていけたらと思います。授業や行事等、何事にも一生懸命に取り組み、生徒たちとの生活を大事に過ごしていけたらと考えております。どうぞよろしくよろしくお願い致します。

1年D組 佐藤優香

この4月から本荘北中学校にお世話になります。出身は由利本荘市の鳥海町です。鳥海は山に囲まれていて海が見えないので、ここ本荘北中学校からは日本海が見えることがとても新鮮で気持ちが晴れ晴れとします。授業・部活・行事等に早く慣れて、生徒のみなさんと一緒に楽しく学校生活を過ごしていきたいと思っております。わからないことだらけですが精一杯努力していきますので、よろしくお願いいたします。

新任の教職員を含めて、本荘北中教職員 一同一生懸命頑張ります。保護者の皆様、 地域の皆様のご支援ご協力を、どうかよろ しくお願いいたします。

1年B組 柿崎結香

湯沢北中学校から参りました。出身中学校も湯沢北中学校です。山側と海側の違いはありますが、生徒の皆さんの胸に刻まれているであろう「北中プライド」「北中の誇り」を私ももっています。他にも由利本荘市唯一の知り合いが本荘北中学校出身だったり、自分もかつてB組の生徒であったりと、何かと縁を感じながら、本荘北中の1年B組の担任をしています。本荘北中プライド・本荘北中の誇りを大切にしながら、一生懸命がんばりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

2年C組 梅津真平

岩城中学校から参りました梅津真平と申します。出身は由利本荘市の東由利です。周囲を山で囲まれた環境で育ってきたため、日本海が見えるこの環境はとても新鮮に映ります。本荘北中学校は10年振りの勤務となります。本荘由利地区で最も大きく、伝統ある学校で働くことができて、とても光栄です。北中生のために一生懸命頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

校務員 小助川 明 人

新山小学校から北中学校にまいりました。 生徒たちや先生方との出会いを楽しみにしながら、新一年生になったつもりで今までの経験を生かしていきたいと思います。一日一日を大切にし、勉強や部活動が伸び伸びとできるよう環境整備に努めていきます。出会ったら声をかけて下さい。皆さんのお役に立ちたいと思っています。どうかよろしくお願いいたします。

